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Betreff: Anfrage der Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zu 

Schulaulas in der Stadt Halle (Saale) 
  
 
 
Immer wieder wird im Stadtrat der Stadt Halle (Saale) die Wichtigkeit von Aulas an Schulen 
diskutiert, zuletzt u.a. an der 2. IGS und der neuen Holzplatzschule. Dabei ist festzustellen, 
dass der Begriff Aula eine große Bandbreite an baulichen Umsetzungen umfasst.  
 
 
Daher fragen wir: 
 

1. Welche Standards definiert die Stadtverwaltung für eine Schulaula? 
2. Erfüllen alle Schulaulas der Stadt Halle (Saale) diese Standards? Wenn nein, welche 

nicht? 
3. Welche Schulen in Halle verfügen über eine Aula? Wir bitten um eine Auflistung. 

 
 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
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